
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【2018-19 年度 地区方針】それぞれが輝くロータリー 自らの行動でクラブの可能性を拡げよう                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

    例 会 報 告       

 開会点鐘  小島 徹 会長 

 司  会  原 敏之 SAA 

 合  唱  「君が代」「奉仕の理想」 

 お客様紹介  金子 利昭 親睦活動委員長 

＊お客様はございませんでした。 

今後のプログラム予定 

6 月 プログラム名 

第三例会 6 月 18 日 委員長退任挨拶 

第四例会 6 月 25 日 
夜間例会 精養軒 

理事役員退任挨拶 

出 席 報 告 伊藤 稔 出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

43 名 3 名 

13 名 

対象外 

（7） 

83.33％ 

欠 8 名 

対象外 

（3） 

MU1 名 

87.5

0

% 

【本日の欠席者】 三木 治一会員  細山勝三郎会員 

小丸日出夫会員  堀一 慶明会員  島 利夫 会員 

市川 宏 会員  冨岡 昭一会員  小林 敏伸会員 

田邉 進 会員  津田 篤志会員  松井 孝至会員 

朝山 秀男会員  鹿島 義久会員 

ニコニココーナー  志村 修司 SAA

（補） 

山本 剛様（川崎中原 RC）：5/28 にメークアップでお伺

いしました。 

小島 徹会長：先日の一泊移動例会皆様大変お世話にな

りました。下小田中地区の情報集会ありがと

うございました。川口リーダー報告よろしく

お願いします。腰と足は良くなりました。川

口先生ありがとうございます。 

貝田 充幹事：先日の 6RC ボウリング大会では長谷山さ

ん優勝おめでとうございます！賞品のマイボ

ウルうらやましいです。（本当です）今度見

せてください。 

川口 禮敬会員：過日の下小田中地区情報集会参加者の

皆様ご苦労様でした。  

井上 裕司会員：情報集会朝倉リーダー色々とお世話に

なりました。多摩川清掃お疲れ様でした。島
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先生先日は大変お世話になりました。またよ

ろしくお願い致します。 

伊藤 文治会員：各地区情報集会のご報告、リーダーの

皆様ご苦労様です。 

小島 満会員：一泊移動例会では親睦の皆様お世話にな

りました。また情報集会下小田中 B 地区の

皆様お世話になりました。 

渡邉 新治会員：情報集会の報告、朝倉さんご苦労様で

す。本日もよろしくお願い申し上げます。 

白井 正男会員：先日の下小田中情報集会大変お世話に

なりました。また本日の報告、リーダーよろ

しくお願い致します。 

朝倉 和信会員：情報集会、皆様ありがとうございまし

た。合掌。 

金子 利昭会員：先日一泊移動例会参加された方ありが

とうございました。楽しかったです。 

中山 武夫会員：内藤会員さんアメリカツアーのお話楽

しみにしています。 

合計  12 件 27, 14,000 円。 

累計  575 件 744,000 円 

会 長 報 告 小島 徹 会長 

1.地区より 2019-20 年度地区方針のお知らせが届いてお

ります。ガバナーテーマ 「原点を忘れずに挑戦」

～入りて学び、出でて奉仕せよを実践しよう～

ガバナーエレクト轟 淳次

2.地区よりローターアクト 2019-20 年度『第 49 回地

区 

研修協議会・卒会式』のご案内が届いております。 

日 時：6 月 16 日（日） 本大会 13：00～17：00 

場 所：ホテル横浜キャメロットジャパン（本大会・ 

懇親会） 

3.地区より「地区補助金」プロジェクト地区審査結果およ

び今後の手順のご案内が届いております。申請のプロ

ジ 

 ェクトの認定がおりました。地区補助金額 米 1,850 

＊Ｒ財団より地区に送金された月のＲレートにより換算 

し送金予定 

4.地区より先般開催されました「フレッシュ交流会」のア

ンケートの結果が届いております。回覧いたします。

神奈川県赤十字血液センターより先般実施しました献 

 血のお礼状が届いております。 

5 地区より 3/31 開催されました地区研修・協議会への出 

席のお礼状が届いております。 

6.公益財団法人ロータリー米山記念奨学会よりハイライト

よねやま 230 が届いております。

7.中原区役所地域ケア推進課より第 69 回「社会を明るく

する運動」推進委員への就任及び推進委員会への出席

に 

ついてのお願いが届いております。日 時：6 月 6 日

（木） 

10 時～ 場 所：中原区役所 5 階 

8.地区より ROTEX 企画「屋形船乗船」および「鎌倉遠

足」 

のご案内が届いております。＜屋形船＞ 日 時：6 月 

1 日（日） 16：00～21：00 場 所：18：30 横浜 

屋形船はまかぜ 乗船～20：00 下船～桜木町駅解散 

＜鎌倉遠足＞日 時：6 月 16 日（日） 10：20～

20： 

00 場 所：JR 横浜駅西口集合～JR 鎌倉東口駅～由

比 

ヶ浜～JR 横浜駅解散 

幹 事 報 告 貝田 充 幹事 

1.例会変更

新川崎  6 月 12 日（水） 休会

6 月 26 日（水） 休会

川崎マリーン 6 月 13 日（木）～14 日（金）

期末一泊移動例会 点鐘 18：00 懇親会 18：

30

エクシブ湯河原 ＊メークアップデスクあります。 

  川崎大師 6 月 12 日（水） 年度末移動例会 

点鐘 18：00 料亭「田中家」 

2.会報受理 新川崎 RC 川崎南ＲＣ 回覧いたします。 

3.本日例会終了後、現・次合同理事役員会を開催いたし

ます。関係各位のご出席をお願い致します。

お 祝 い ご と

入会記念日 
柾木 國義会員  小林 敏伸会員

朝倉 和信会員 



会員誕生日 

原 敏之会員  内藤 幸彦会員

小丸日出夫会員  
配偶者誕生日 

小島 満 会員  静子様  
小丸日出夫会員  寿美様 

海外 MU 報告 内藤幸彦会員 

アメリカ南部ツアーMU 報告

情報集会報告 金子ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長 

今井，住吉地区 情報集会 

日時：令和元年 5 月 28 日（火） 午後 6 時～ 

場所：精養軒１階レストラン 

リーダー：長谷山， サブリーダー：堀一

出席者：萩原，堀一，中山，伊藤（文），上原，伊藤

（稔），小林，長谷山

欠席者：冨岡，島，佐川，小丸，長谷川，細山，三木

出席率：５３．３パーセント

１ 小島年度を振り返って 

これまでで一番若い会長ということで心配していた

が，本当によくやっている。 例会のムードもよい。 

卓話の後のコメントも素晴らしい。ゲストに対して誠

意をもって対応しているのが見ていてよくわかる。 

貝田幹事との呼吸もバッチリ。貝田幹事はきっちりや

るべきことはやった上で，余計なことをやらないとい

うのが素晴らしい！ 

２ 会員増強について 

・ 年齢のこともあって，なかなか周りに候補者が見当

たらない。 

・ 住吉地区でこれまで当ロータリーでやめた人が１７

人いた。そのうち二世がいるのが５名くらいで，その辺

にあたりをつけて調査したところ，１，２名のみ候補が

あがった。今後，引き続き，調査，声かけをしていく。 

・ お花見に来た笠間行政書士はかなりロータリーを気

に入っているようである。今は，行政書士会の役員にな

ってしまったので忙しいらしいが，７月くらいで少し落

ち着いたら入会してほしい。 

３ その他 

特になし（先日の６クラブ合同ボーリング大会を受け

て，ボーリング同好会？という話があがった） 

次回は８月２０日ないし２７日 精養軒 リーダー堀一 



長谷山リーダー 

大戸 A 地区第 4 回情報集会 

日時：令和元年 5 月 28 日（火） 午後 6 時～ 

場所：新城季節料理おばら 

会費：7,000 円 

出席者：朝倉・朝山・市川（宏）・井上・金子・叶野・大

友・津田・内田・渡邉 10 名 

【テーマ】 

①小島年度を振り返って

全て順調で、滞りなく時代の変化に対応されご立派

でした。（会員全員）

②会員増強について

ぽつぽつでる些細な情報を洩れのないよう徹底し、

増強委員会の名簿に載せ委ねる。

  （金子会員より） 

③その他

多摩川の清掃をよろしくお願いします。（渡邉会員よ

り）

【次回集会】 

リーダー 原会員 

サブリーダー 金子会員 

朝倉リーダー 

大戸 B 地区（下小田中地区）情報集会 

日時：令和 1 年 5 月 28 日（火）午後 7 時  

場所：すし屋銀蔵  

会費：8 千円 

会員 10 名 出席 9 名 欠席 1 名 出席率 90％ 

リ－ダ－ 川口 禮敬 サブリーダ－内藤 幸彦

テ－マ 1 小島年度を振り返って

・ 全てにおいて良い年度で会長・幹事が一生懸命やっ

ていることがヒシヒシ分かった 

・ 会長・幹事の若いフレッシュコンビが良かった

・ プログラムが良かった

・ 入会卓話を体験し人前で話す機会が無かったので良

い思い出（経験）になった 

・ 若手会に出たりカラオケ同好会で楽しんでいる

・ クラブはクラブの良さがあるが（毎週例会で仲間と

合い情報交換が出来る）地区は地区の良さがあり楽しめ

る（地区行事に参加し多方面の方々と友情が育まれる） 

地区の役職に大いに参加すべきである 

・ 仕事の関係で例会出席があまり良くなかった しか

し 夜の会合は出るように心がけている 

テ－マ 2 会員増強

・ クラブでは増強委員会があり数名の候補者が出たが

入会に結び付くと良い 

・ 女性会員入会の為の案内が必要（パンフ等）

・ 子供向けのロ－タリ－の PR が必要（ロ－タリ－とは

何ぞや・・）以前にやった自転車教室など 

テ－マ 3 その他

・ 他クラブの批判ではないが余り例会が少ないのは如

何か？ ロ－タリ－の品格に関わる 

  当クラブ位が丁度よい（年間 40 回位） 

・ RLI に出ると良い 仲間が増える

・ 50 周年に 50 名会員で頑張りたい（それ以前に 50 名

になれば文句はないが・・） 

次回リーダ－ 内藤 幸彦 サブリ－ダ－鹿島 義久 

川口リーダー 




